GUDAZUNER DE LEMERS DE GURSE









24 - 25 MAI 2003







Le mot du Président

RAISON THE PROPERTY OF THE PRO

La Société Hippique d'Oraison a le plaisir d'accueillir cette année le Championnat de France de Travail.

Depuis neuf ans, nous sommes favorables au développement des courses de

lévriers dans les Alpes de Haute Provence.

Les deux disciplines de courses de lévriers sont aujourd'hui présentes à Oraison : d'une part, la Société Azuréenne avec Pari Mutuel, dont la réglementation est très proche et presque identique à celle des courses de chevaux, d'autre part le Club Azuréen qui organise des courses sportives, facteurs déterminants de la sélection des races de lévriers.

Nous avons ainsi, à Oraison, la fierté d'être le seul site de France à réunir l'ensemble des disciplines de courses.

Bon Championnat à tous!

Bonne chance!

Jacques Crémades Président de la Société Hippique

Le mot du Maire



L'hippodrome d'Oraison va accueillir pour la deuxième année consécutive le Championnat de France de Courses de Lévriers avec de surcroît en cette année 2003 le Championnat de France de Travail que les profanes découvriront certainement avec passion.

Cet événement national récompense des années d'efforts déployés par notre « petite ville à la campagne » en partenariat avec les dynamiques présidents de la Société Hippique et de la Société Azuréenne de Courses de Lévriers.

Ce travail collectif aura permis de hisser notre hippodrome au rang des plus prestigieux de l'hexagone au plus grand profit de notre jolie commune provençale.

Gageons que cette journée placée sous le signe de l'élite canine nationale aura le succès qu'elle mérite tant au niveau des compétiteurs que des nombreux visiteurs et que ... le soleil des Alpes de Haute Provence sera de la partie.

Michel VITTENET, Maire d'Oraison

BIENVENUE EN PROVENCE

Je souhaite, au nom de la Société Canine Midi Côte d'Azur (SCMCA), la bienvenue en Provence aux participants au Championnat de France de Travail Racing 2003, aux juges, aux représentants de la Commission Nationale Lévriers de la Société Centrale Canine (SCC) et à tous les passionnes de chiens et de sport canin plus particulièrement de ces belles races que sont les Lévriers.

C'est la quatrième finale nationale que nous avons le plaisir d'accueillir sur notre territoire depuis que j'assure la Présidence de la SCMCA. Je suis d'autant plus heureux de ce choix que les responsables de cette manifestation sont des ains et que c'est l'occasion idéale pour mettre en valeur ce beau cynodrome installe sur l'hippodrome de la Durance à ORAISON, cher au Docteur BERENGER:

Il a, avec toute l'équipe qui l'entoure, la lourde charge d'organisemée championnat

Je remercie nos instances nationales pour ce choix et les assure de mon soutien total pour ce Championnat et ceux à venir. Notre Régionale aura l'honneur d'organiser en 2004 la Finale de RCI et en 2005 les Finales de Ring et d'Agility.

Ce Championnat de France des 24 et 25 mai 2003 sera pour nombre d'entre-vous, je l'espère, l'occasion de découvrir la partie intérieure de notre territoire régional invoins connue que notre littoral méditerranéen, mais qui est peut etre restee plus naturelle et qui a été si bien décrite par GIONO

Il faut égalément remercier pour leur soutien actif Monsieur le Maire d'ORAISON, les collectivités locales, Monsieur le Président de la Société Hippique d'ORAISON, ainsi que nos différents partenaires.

Le Comité de la SCMCA se joint à moi pour souhaiter à tous un agréable week-end en Provence et la plus totale réussite à tous les concurrents.

> Le Président de la SCMCA Jean-Jacques MORBELLI

L'accueil du Président du Club

J'ai choisi ce monument de Monsieur Saulterre, qui accueille les visiteurs aux portes des Alpes, au nord d'Aix en Provence, « le Signal des Alpes », symbole d'hospitalité, de générosité, d'élévation de l'esprit créatif, de discernement dans le choix des hommes et des équipes laborieuses et ingénieuses.

La Mairie, la Société hippique, les collectivités locales ont su être fidèles à cet esprit du terroir et nous leur en sommes reconnaissants.

Ce championnat, image de notre élevage national, se réalise grâce aux installations de la Société Azuréenne et marque certainement le départ d'une nouvelle approche du sport lévrier qui devra retrouver un deuxième souffle dans la conjugaison de toutes les disciplines.

Ce championnat c'est aussi la réunion de femmes et d'hommes qui, voici 25 ans, se regroupaient pour créer les premières épreuves de travail. Aujourd'hui ils se retrouvent, avec tous ceux qui partagent leurs valeurs, sur un site et une réalisation dont ils avaient souvent rêvé.

Merci à tous d'être venu partager cette grande rencontre et découvrir les trésors d'une région riche d'histoire et de saveurs.

Que votre séjour vous apporte à tous joie, réussites et de riches souvenirs.

Dr BERENGER

